

//BESCHLUSS//

## Solidaritätsbekundung mit den sozialen Protesten in Chile

Datum: 28.11.2019

Beschreibung: Beschluss des Landesvorstands

**Inhalt:** Resolution

Die GEW Nds. zeigt sich solidarisch mit den sozialen Protesten und den Streikmaßnahmen der Gewerkschaften in Chile und verurteilt das brutale Vorgehen der Polizei und des Militärs sowie die Kriminalisierung der Demonstrant\*innen und des sozialen Widerstandes.

Wir wünschen Euch für euren Kampf für Chancengleichheit und Teilhabe viel Erfolg und Durchsetzungskraft!